

## **PRESIDENTE LAGOS: LO DE ELLOS ES EL TRIUNFO DE LA CONSTANCIA Y LA PERSEVERANCIA**

**El Jefe de Estado recibió esta mañana en La Moneda a Nicolás Massú y Fernando González, medallistas olímpicos en Atenas 2004. “Esta ha sido una forma en que los 15 millones de chilenos les decimos gracias, gracias por el ejemplo de fuerza que han dado, que dieron y que seguirán dando”, sostuvo.**

**Tras desayunar con los deportistas, el Mandatario les deseó éxito en el match por Copa Davis frente a Japón, que se disputará en Viña del Mar y donde se juega la opción de regresar al Grupo Mundial de este torneo.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, agradeció a nombre del país a Nicolás Massú y Fernando González por el logro de dos medallas de oro y una de bronce en los recientes Juegos Olímpicos de Atenas 2004. "Esta ha sido una forma en que los 15 millones de chilenos les decimos gracias, gracias por el ejemplo de fuerza que han dado, que dieron y que seguirán dando. Gracias también por el ejemplo a los jóvenes de Chile, lo que ellos simbolizan hoy, lo que encarnan, el cómo, de una u otra forma, lo de ellos es el triunfo de ellos, pero también es el triunfo de la constancia y la perseverancia", señaló el Jefe de Estado tras recibir en La Moneda a los tenistas.

Acompañado por su señora, Luisa Durán, y por el ministro secretario general de Gobierno, Francisco Vidal, el Mandatario recibió a los tenistas en el acceso principal de La Moneda. Luego se trasladaron hasta el salón de audiencias y posteriormente compartieron un desayuno al que asistió además una nutrida comitiva que acompañaba a los deportistas, entre los que se contaban sus padres, hermanos y entrenadores.

Durante un breve saludo a la prensa, el Jefe de Estado afirmó que lo conseguido por Massú y González en Atenas debe convertirse "en un ejemplo para tantos y tantas en este país". Agregó que, al compartir con ellos en la casa de los Presidentes, "creo haber interpretado, junto con Luisa, a todas las familias de Chile que quisieran ver también la posibilidad de que sus hijos se realicen a plenitud".

Asimismo, el Jefe de Estado les deseó éxito para el próximo match de Copa Davis frente a Japón, encuentro que se efectuará en Viña del Mar entre el 24 y el 26 de septiembre. Si el equipo chileno gana, nuestro país accederá al Grupo Mundial de este torneo. "Todos los chilenos los seguiremos con el mismo entusiasmo con que los seguimos en Atenas", expresó.

Finalmente, el Mandatario destacó el aporte del Gobierno a las políticas deportivas y a los programas de alto rendimiento "y eso lo hacemos con recursos que estamos colocando, lo que hemos hecho a nivel presupuestario es importante y significativo y lo seguiremos haciendo. Creo que tiene que ser un compromiso de todos, tenemos la Ley del Deporte, tenemos un conjunto de instrumentos para echarlos a andar", concluyó.